

ラストスパート月間ですよ!

あかるいまち21

No.986号 2017年2月20日 組織部 TEL082-532-1264

	2月累計	4月～1月
組合員ふやし	49人	1,159人
出資金ふやし	406万円	1億1,019万円
純増	▲164万円	1,899万円

吉島おしゃべり班新年会は手品ショー!



今回の班会にはジミーさんをお招きして、手品をご披露いただきました。もう30年近い経歴をお持ちで、ものすごく器用に長年の修行の成果を見せていただきました。どこにでもありそうな輪ゴムやマッチ箱・紙コップ・紐など手近なものを使って、次から次と不思議な現象が起こります。へえ～～はあ～

～どうして?なんで切れてた紐がつながるん?と繰り返される反応をジミーさんも楽しんでおられるようです。そしてたいていの手品は種明かしをされ、なるほどと納得させてもらえます。でも、それは普通には簡単にできません。日ごろの鍛錬の素晴らしさに拍手喝采がおこります。

手品を1時間ほど楽しんだ後は、ジミーさんも交えておしゃべりです。手品の感想も交えながら、日頃の出来事を交流し合い、おしゃべりの花を咲かせました。

お散歩しながら組合員訪問♪

昨年11月に結成した横川・三篠支部「おさんぽ班」は、毎週月曜日、本川や天満川を中心に川辺の散歩を楽しんでいます。「鴨がかわいい!」「あの鳥は何かね?」など。時には住宅街に入り、素敵なお家や庭に咲いてる花を見つめたり、おいしそうなお店を見つけ「今度行ってみよう!」など楽しい会話が弾みます。

2月6日(月)のおさんぽ班はお散歩がてら、組合員訪問に取り組みました。楠木町一丁目あたりを回りましたが、お留守のお宅が多く、直接お会い出来たのは1件でした。今後は毎週の班会のうち、月に1回はお散歩がてらの訪問行動に取り組んでいこうと思います。



協同組合がよりよい社会を築きます



広島中央保健生活協同組合